

R.E.C.C.E.E.

RED DE ESTUDIANTES DE CARRERAS Y CÁTEDRAS DE EDUCACIÓN ESPECIAL

Un Breve Recorrido en la Historia de la Red

En el año 1998 se crea en la provincia de Misiones por los estudiantes de la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Misiones la RACCUEE – (Red de Alumnos de Cátedras y Carreras Universitarias de Educación Especial).

En el año 2000 se realiza en la Universidad Nacional de Cuyo (U.N.C.), provincia de Mendoza, el “II Congreso Internacional de Educación Especial, IX Jornadas de Cátedras de y Carreras de Educación Especial de Universidades Nacionales y V Jornadas de Alumnos de Cátedras y Carreras Universitarias de Educación Especial” en el cual la Facultad de Educación Elemental y Especial es protagonista en su organización; y en donde se deja a los **Estudiantes** de Mendoza con la Coordinación de la Red de Alumnos.

En el año 2003 se realiza en la Universidad Nacional de San Juan (U.N.S.J.), Facultad de Filosofía, Humanidades y Artes, las “XII Jornadas de Cátedras y Carreras de Educación Especial de Universidades Nacionales, VI Encuentro de Alumnos Universitarios de Educación Especial”. En esta oportunidad asistimos los Estudiantes de Mendoza de la Facultad de Educación Elemental y Especial, llevando los antecedentes de la Red al Encuentro de Estudiantes.

En el año 2004 se realiza en la Universidad Nacional de San Luis (U.N.S.L.), Facultad de Ciencias Humanas, el “IV Congreso Internacional de Educación Especial, XIII Jornadas de Cátedras y Carreras de Educación Especial”. A partir de este encuentro la red de alumnos se consolida como RECCEE (red de estudiantes de carreras y cátedras de educación especial) ya que hasta el momento se denominaba RACCUEE (red de alumnos de carreras y cátedras universitarias de educación especial), dejando establecidos de forma clara ante RUEDES sus objetivos. El cambio de nombre de la red se debe a los siguientes motivos acordados en encuentro de estudiantes:

- Desde el discurso y desde el hecho nos consideramos estudiantes y no alumnos.
- Al sacar el término universitarios se incluye a la red a todos los estudiantes de educación especial, ya sean de terciarios, de institutos, de educación privada o estatal, dejando abiertas las puertas a estudiantes de otros países.

En el año 2005 se realiza en la Universidad Nacional de Misiones (U.Na.M.), Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales, las “XIV Jornadas de RUEDES” (Red Universitaria de Educación Especial). En este encuentro los estudiantes de la UNaM toman la coordinación General de la red, se logra sumar nuevos estudiantes de distintas provincias e instituciones a la red, y nos posicionamos con mayor firmeza en nuestros objetivos, espacios de trabajo, integrantes, ante nosotros y ante RUEDES.

En el año 2006 se realiza en la Provincia de Córdoba en la Universidad Nacional de Córdoba (U.N.C.) Facultad de Filosofía y Humanidades, Escuela de Ciencias de la Educación, las "XV Jornadas de RUEDES", y el "IX Encuentro de Estudiantes". En esta oportunidad los estudiantes de la UNRIV (Universidad Nacional de Río Cuarto) toman la Coordinación General de la red. Este año se vuelve a tener un espacio en el programa, se nos incluye en el discurso de RUEDES y se logra por primera vez reunión entre Consejo de RUEDES Y Comisión de RECCEE, para acordar modos de trabajo.

En el año 2007 se realiza en la Provincia de Tucumán, en la Universidad Nacional de Tucumán, Facultad de filosofía y Letras, el "X Encuentro de Estudiantes" y las "XVI Jornadas de RUEDES". Una vez más los estudiantes participamos con diversas temáticas, cumpliendo 10 años de trabajo y presentándonos por primera vez bajo un lema: "10 Años Compartiendo Experiencias", conmemorando la ocasión con presentes característicos de cada provincia, también se presentó programa de trabajo, se realizó por segunda vez la reunión con RUEDES.

Es importante mencionar que se incluye a trabajar en la Red de forma activa un Terciario de Educación Especial, en este caso el Terciario Goretti de la provincia de Mendoza.

En esta oportunidad los estudiantes de Mendoza se hacen merecedores de la Coordinación Nacional de la Red.

Durante las XVII Jornadas Nacionales de RUEDES, que se realizan en Mendoza se llevará a cabo el XI Encuentro de Estudiantes, donde se ha organizado un panel para que los representantes de diferentes instituciones presenten sus opiniones sobre los planes de estudio, en base a una guía de trabajo previamente elaborada por el Comité Organizador.